
例会報告
●第2212回例会　平成30年３月７日（水）曇
●３月は水と衛生月間
●君が代
●ロータリーソング　　奉仕の理想

●出席報告　　会員　　　名中　　出席52名

　　　　　　　出席率62.65％　修正出席率76.83％
（２月21日分）

●ニコボックス
　２月 26日分
　「IＭに参加させていただきます。東ＲＣさんお世
話になります。」
南　喜幸君、山田和弘君、槇野智之君
岩田玄知君、横井辰幸君、小栗正章君
福田哲三君、黒田史郎君、石川一郎君
加藤一郎君、小池康資君、倉地雅彦君
中川信治君、平木聖三君、加藤智弘君
間地　寛君、亀井敏勝君、服部雅紀君
加治佐健二君、近藤東臣君、端山佳誠君
夏目　稔君、桑山卓也君、板倉弘康君
伊藤尚貴君
本日のニコボックス　　　 1件  　 50,000円
　累　　　　　計　　　 162件　1,512,000円

　３月７日分
　「４月１日より社長を首になり会長となることにな
りました。」　　　　　　　　　　　　伊藤勝康君

　「３月29日金シャチ横丁を名古屋城正門前と東門前
に19店同時にオープンさせます。名古屋名物とな
るでしょう。」　　　　　　　　　　谷　喜久郎君

　「お久し振りです。大変ご心配おかけしましたが、お
かげさまで元気です。感謝、感謝！」中条忠直君

　「本日、何の出来ごともありませんが、協力させて
いただきました。」　　　　　　　　　　田正道君

　「息子の幹也が46才のおそ咲結婚式を３月４日にあ
げる事が出来ました。」　　　　　　　夏目　稔君

　「先日ベネファクターの表彰をいただきました。」　
　　　　　　　　　　　　　　　　　相羽繁生君

　「今日（７日）は３月生まれの会が開催されます。
知恵遅れの連中が集う過去のグチをいい合いま
す。」　　　　　　　　　　　　　　　林　　司君

　「久々にニコボックスの担当していますが、いくら

呼びかけても素通りされて行かれました。大変さ

びしいです。」　　　　　　　　　　加治佐健二君

本日のニコボックス　　　 8件  　 27,000円

　累　　　　　計　　　 170件　1,539,000円

石川一郎副幹事報告
▽３月のロータリーレート

　３月のロータリーレートは、１ドル108円です。

▽当クラブ行事予定

　・３月28日（水）　例会終了後、クラブアッセンブリー

を開催致します。

※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致しま

す。委員長ご欠席の場合は、代理の方のご出席を

お願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催致し

ます。理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・４月４日（水）　お花見夜間例会を開催致します。

時間は 18 時〜、場所はホテルナ

ゴヤキャッスルです。

※お昼の例会はございません。

　・４月９日（月）　６ＲＣ合同例会を開催致します。

時間は12時 30分〜、場所は名古

屋東急ホテルです。

※名古屋昭和ＲＣがホストのため、曜日と会場が変

更となります。

　４月 11 日（水）のホテルナゴヤキャスルでの例会

はございません。

※本日、次年度委員会組織図、春の家族会、クラブ

アッセンブリーのご案内を配布しております。

　春の家族会ご案内はご自宅へも郵送させていた

だきます。

加藤一郎会長挨拶
　先日、南九州、霧島連峰の新燃岳が噴火しました。

まさに、ご案内しています「活動期に入った日本列

島」です。地震、火山の噴火は日本のどこにいても

発生するものと考えた方が良いでしょう.

　さて、きょうは車の話をしたいと思います。ドイ

ツのBMW社です。BMWのマークはプロペラを表してい

ます。正式社名は  Bayerische Motoren Werke AG、

バイエルンエンジン製造会社です。ドイツは第一次、

第二次世界大戦を戦ってきました。BMW社は、戦争

中は飛行機のエンジンを製造するとともに、オート

バイ、自動車なども製作していました。オートバイ

はフラットツイン、水平対向エンジンを載せた機種

が有名です。第二次世界大戦後は、自動車、特に

1966年当初1600ccで発売されたものの改良型で、

2000ccエンジンを搭載した2002（通称マルニ−）が

レースで活躍し、スポーツセダンとしてＢＭＷの名

を広めました。

　航空機エンジンでは、ピストンエンジンのＢＭＷ

801型14シリンダーは、メッサーシュミットＭｅ109

では補助用でしたが、戦争後半のフォッケウルフＦ

Ｗ190では主エンジンとして大活躍しました。もち

ろんジェットエンジンも製作していて、戦後スイス

経由でフランスに行き、ダッソーミラージュのア

ターエンジンとして活躍しております。

卓　話
社会奉仕とIoT

会員　久　保　哲　政

１．はじめに

　タイトルの「社会奉仕とIoT」

は、社会奉仕に役立つIoTとい

うお話ではなく、社会奉仕委員

会の今年度の事業報告と、障が

い者支援のNPO法人設立のお話

し、自分の職業に関係するIoT

のお話しです。

２．社会奉仕委員会の事業報告

（その１）

・天白警察署：平針試験場の駐車場が無くなったこ

とをお知らせする横断幕３枚寄贈　　

　（平針試験場に向かう幹線道路の歩道橋3カ所に

設置してありますので、お近くをお通りの際はご

覧下さい。）

・愛知警察署：ちびっこ警察官の帽子など寄贈

３．社会奉仕委員会の事業報告（その２）

事業名：「才能の輝き、ハンディーを超えて」

浅井力也×知的な障がいのある人の作品展

「アートi」共催作品展

実施日：平成29年10月24日（火）〜10月29日（日）

場　所：ノリタケの森ギャラリー

観覧総数：1,056名

実施状況：世界的に評価を受けている脳性マヒの障が

いを持つ画家浅井力也氏の　作品33点と、育成会が

開催する知的な障がいのある人の作品展「アートi」

の5年にわたる入選作品の一部31点を展示しました。

愛知県・名古屋市・愛知県社会福祉協議会・名古屋

市社会福祉協議会・中日新聞・中日新聞社会事業団

の後援事業として、また、あいち・アールブリュッ

トパートナーシップ事業として、実施しました。

　ご高覧の皆様より「勇気と元気をもらいました。

ありがとう。」「息づかいすら感じられる作品の数々

に感動しました。固定概念にとらわれない発想力、

素晴らしいです！」などの記述感想を頂きました。

４．障がい者支援のNPO法人設立

　同業の電気工事会社の社長より、「娘が障がい者

施設で割りばしを袋に入れる作業などをしている

が、賃金が非常に安いので不憫でならない」とのお

話を聞きました。

　何かできないだろうかと２人で考えた結果、電気

工事で余った電線を障がい者の人に剥いてもらい販

売すれば賃金UPに繋がるのではないかとの結論に達

しました。この仕組みを円滑に運営できるように

NPO法人を設立しました。

　昨年は約27トンの銅線を販売し障がい者の賃金UP

に貢献できました。

　今年は三重県でも同じ仕組みで展開を始めました。

この活動を全国に広めていきたいと思っています。

　皆様の会社で、障がい者に依頼できる仕事は無い

かな？とご検討頂ければ幸いです。

５．IoTのお話

　「IoT」とは「Internet of Things」の頭文字を取っ

た単語で「モノのインターネット」と訳されています。

IoTを簡単に説明すると、「身の周りのあらゆるモノ

がインターネットにつながる」仕組みのことです。

　テレビやエアコン、照明器具などの機器がイン

ターネットに繋がることにより、モノが相互通信し、

遠隔からも認識や計測、制御などが可能となります。

　弊社で施工した事例では、手術室の浮遊微粒子数・

麻酔ガス濃度の計測値に合わせて適切な空調制御を

行い、電流値や差圧を計測し表示し、これらのデー

ターをサーバーに記録するシステムを構築しました。

　このように今までパソコンと繋がっていなかった

モノが、今度どんどん接続されていくと思います。

６．IoTの今後

　IoTとAIを活用し更に便利になるでしょう。

　しかしハッキング等によって各家庭や企業のIoT

デバイスが乗っ取られ悪質に制御されるなどのリス

クも否定できません。メリットの陰にこうしたリス

クが潜んでいるので、対策には今まで以上の知識や

注意が必要となります。
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　「４月１日より社長を首になり会長となることにな
りました。」　　　　　　　　　　　　伊藤勝康君

　「３月29日金シャチ横丁を名古屋城正門前と東門前
に19店同時にオープンさせます。名古屋名物とな
るでしょう。」　　　　　　　　　　谷　喜久郎君

　「お久し振りです。大変ご心配おかけしましたが、お
かげさまで元気です。感謝、感謝！」中条忠直君
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　「今日（７日）は３月生まれの会が開催されます。
知恵遅れの連中が集う過去のグチをいい合いま
す。」　　　　　　　　　　　　　　　林　　司君

　「久々にニコボックスの担当していますが、いくら

呼びかけても素通りされて行かれました。大変さ

びしいです。」　　　　　　　　　　加治佐健二君

本日のニコボックス　　　 8件  　 27,000円

　累　　　　　計　　　 170件　1,539,000円

石川一郎副幹事報告
▽３月のロータリーレート

　３月のロータリーレートは、１ドル108円です。

▽当クラブ行事予定

　・３月28日（水）　例会終了後、クラブアッセンブリー

を開催致します。

※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致しま

す。委員長ご欠席の場合は、代理の方のご出席を

お願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催致し

ます。理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・４月４日（水）　お花見夜間例会を開催致します。

時間は 18 時〜、場所はホテルナ

ゴヤキャッスルです。

※お昼の例会はございません。

　・４月９日（月）　６ＲＣ合同例会を開催致します。

時間は12時 30分〜、場所は名古

屋東急ホテルです。

※名古屋昭和ＲＣがホストのため、曜日と会場が変

更となります。

　４月 11 日（水）のホテルナゴヤキャスルでの例会

はございません。

※本日、次年度委員会組織図、春の家族会、クラブ

アッセンブリーのご案内を配布しております。

　春の家族会ご案内はご自宅へも郵送させていた

だきます。

加藤一郎会長挨拶
　先日、南九州、霧島連峰の新燃岳が噴火しました。

まさに、ご案内しています「活動期に入った日本列

島」です。地震、火山の噴火は日本のどこにいても

発生するものと考えた方が良いでしょう.

　さて、きょうは車の話をしたいと思います。ドイ

ツのBMW社です。BMWのマークはプロペラを表してい

ます。正式社名は  Bayerische Motoren Werke AG、

バイエルンエンジン製造会社です。ドイツは第一次、

第二次世界大戦を戦ってきました。BMW社は、戦争

中は飛行機のエンジンを製造するとともに、オート

バイ、自動車なども製作していました。オートバイ

はフラットツイン、水平対向エンジンを載せた機種

が有名です。第二次世界大戦後は、自動車、特に

1966年当初1600ccで発売されたものの改良型で、

2000ccエンジンを搭載した2002（通称マルニ−）が

レースで活躍し、スポーツセダンとしてＢＭＷの名

を広めました。

　航空機エンジンでは、ピストンエンジンのＢＭＷ

801型14シリンダーは、メッサーシュミットＭｅ109

では補助用でしたが、戦争後半のフォッケウルフＦ

Ｗ190では主エンジンとして大活躍しました。もち

ろんジェットエンジンも製作していて、戦後スイス

経由でフランスに行き、ダッソーミラージュのア

ターエンジンとして活躍しております。

卓　話
社会奉仕とIoT

会員　久　保　哲　政

１．はじめに

　タイトルの「社会奉仕とIoT」

は、社会奉仕に役立つIoTとい

うお話ではなく、社会奉仕委員

会の今年度の事業報告と、障が

い者支援のNPO法人設立のお話

し、自分の職業に関係するIoT

のお話しです。

２．社会奉仕委員会の事業報告

（その１）

・天白警察署：平針試験場の駐車場が無くなったこ

とをお知らせする横断幕３枚寄贈　　

　（平針試験場に向かう幹線道路の歩道橋3カ所に

設置してありますので、お近くをお通りの際はご

覧下さい。）

・愛知警察署：ちびっこ警察官の帽子など寄贈

３．社会奉仕委員会の事業報告（その２）

事業名：「才能の輝き、ハンディーを超えて」

浅井力也×知的な障がいのある人の作品展

「アートi」共催作品展

実施日：平成29年10月24日（火）〜10月29日（日）

場　所：ノリタケの森ギャラリー

観覧総数：1,056名

実施状況：世界的に評価を受けている脳性マヒの障が

いを持つ画家浅井力也氏の　作品33点と、育成会が

開催する知的な障がいのある人の作品展「アートi」

の5年にわたる入選作品の一部31点を展示しました。

愛知県・名古屋市・愛知県社会福祉協議会・名古屋

市社会福祉協議会・中日新聞・中日新聞社会事業団

の後援事業として、また、あいち・アールブリュッ

トパートナーシップ事業として、実施しました。

　ご高覧の皆様より「勇気と元気をもらいました。

ありがとう。」「息づかいすら感じられる作品の数々

に感動しました。固定概念にとらわれない発想力、

素晴らしいです！」などの記述感想を頂きました。

４．障がい者支援のNPO法人設立

　同業の電気工事会社の社長より、「娘が障がい者

施設で割りばしを袋に入れる作業などをしている

が、賃金が非常に安いので不憫でならない」とのお

話を聞きました。

　何かできないだろうかと２人で考えた結果、電気

工事で余った電線を障がい者の人に剥いてもらい販

売すれば賃金UPに繋がるのではないかとの結論に達

しました。この仕組みを円滑に運営できるように

NPO法人を設立しました。

　昨年は約27トンの銅線を販売し障がい者の賃金UP

に貢献できました。

　今年は三重県でも同じ仕組みで展開を始めました。

この活動を全国に広めていきたいと思っています。

　皆様の会社で、障がい者に依頼できる仕事は無い

かな？とご検討頂ければ幸いです。

５．IoTのお話

　「IoT」とは「Internet of Things」の頭文字を取っ

た単語で「モノのインターネット」と訳されています。

IoTを簡単に説明すると、「身の周りのあらゆるモノ

がインターネットにつながる」仕組みのことです。

　テレビやエアコン、照明器具などの機器がイン

ターネットに繋がることにより、モノが相互通信し、

遠隔からも認識や計測、制御などが可能となります。

　弊社で施工した事例では、手術室の浮遊微粒子数・

麻酔ガス濃度の計測値に合わせて適切な空調制御を

行い、電流値や差圧を計測し表示し、これらのデー

ターをサーバーに記録するシステムを構築しました。

　このように今までパソコンと繋がっていなかった

モノが、今度どんどん接続されていくと思います。

６．IoTの今後

　IoTとAIを活用し更に便利になるでしょう。

　しかしハッキング等によって各家庭や企業のIoT

デバイスが乗っ取られ悪質に制御されるなどのリス

クも否定できません。メリットの陰にこうしたリス

クが潜んでいるので、対策には今まで以上の知識や

注意が必要となります。

○このウィクリーは再生紙を使用しております。

例会 月日 今後の予定

第2213回
会員 中川信治君

「ログハウスの魅力」
3.14

第2214回
会員 伊藤勝康君

「新規事業の展開と業態を超えた
 協働体制づくり」

3.28

第2215回
お花見夜間例会　18：00〜
ホテルナゴヤキャッスル

（お昼の例会はございません）
4.4

第2216回
６ＲＣ合同例会　12：30〜
名古屋東急ホテル（昭和ＲＣホスト）
※4/11（水）の例会はございません

4.9
（月）


